

「この子らを世の光に」啓発活動

『「知ってほしいな！」わたしたちのこと』リーフレットを令和3年度は小学4年生と5年生の皆さんに配布させていただきました。活用いただいた学校より児童の方と先生の感想を一部紹介します。

児童の方より

- ・「自分にもある。あー あるある。そうなんや。」
- ・「僕はみんなといったら楽しいけど、一人になりたい時もある。その時は言いにくいけど正直に「一人でさせて」と言おうと思った。」
- ・「ちょっと不思議に思うところがあったけど、それは自分になりたいかくなったわけじゃないから、一人一人公平に優しく接しようと思った。」
- ・「顔や性格、得意なことも一人ひとりちがうし、ぼくにも障害を持っている弟がいるからよく分かりました。障害を持っている弟はどんな風に思っているのか、そんなことも色々考えさせられました。」



先生より

「この子らを世の光に」という言葉が記されている消しゴムなどを使っている児童も多いですが、言葉の意味などは知らなかった児童もいて、「はじめて知った」と言っていました。

これからもご活用下さい！



本人活動・市町村活動

令和3年5月16日・23日 奈良県障害者スポーツ大会



令和3年6月10日



大和高田市育成会グランドゴルフ大会

令和4年1月9日



全国本人の会 Web 交流会に参加

令和3年8月28日



桜井市手をつなぐ育成会本人の会  
ドラゴンクラブ・時計作り

令和3年4月12日



聖火リレーに参加！

令和3年12月5日



桜井市手をつなぐ育成会クリスマス会

本人たちの表現の場サンメイト美術館

～令和3年度投稿作品～

来年度も作品をお待ちしています！

